

# Interview Gemeinschaft

mit Agathe Aeppli



## Seit wann und wo findet man dich in der Kirche Rüti?

Seit 1971, also seit 44 Jahren besuche ich die Kirche Rüti. Heute am liebsten nur noch die Gottesdienste am Morgen. Am Abend bin ich nicht mehr gerne unterwegs.

## Was gefällt dir an unserer Kirche?

Beim Kirchenbesuch ist mir die Verkündung vom Wort Gottes das Wichtigste. Für mich sind die verschiedenen Auslegungen der Bibelstellen immer wieder spannend und wertvoll.

## Was bedeutet für dich „Gemeinschaft“?

Gemeinschaft in unserer Kirche ist mir sehr wichtig. Der Besuch des „Chilekafi“ bietet eine gute Gelegenheit. Gerne wechsle ich auch nach dem Gottesdienst noch einige Worte mit den Besuchern. Die Gemeinschaft mit anderen Christen bedeutet mir sehr viel. Als „Solo-christ“ kann man nicht durchs Leben gehen.

## Was für ein Hobby hast Du und in welchem Zusammenhang steht es zur Gemeinschaft?

40 Jahre war ich Kassierin und 6 Jahre Präsidentin vom „Blau Kreuz Verein Wetzikon“. Wir haben in all den Jahren viel bewirkt, geholfen und zusammen erlebt.

Im Breitenhof spiele ich gerne mit den Mitbewohnerinnen Gesellschaftsspiele. Ich freue mich auch über ein gutes Gespräch bei einer Tasse Kaffee.